
Ich rege an, die Fahrbahnmarkierungen des Zebrastreifens in der Dessauer Straße, auf Höhe 
der Grundschule „Frohe Zukunft“ zu erneuern und zu prüfen, wie die Sichtbarkeit des 
Fußgängerüberweges verbessert werden kann.  
 
 
gez. Christoph Bernstiel 
Stadtrat 
 


